

四国中央市立川之江南中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和6年7月1日（月）～5日（金）

川之江南中学校2年生146人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。
地域の56か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

（サービス業）

取材などの体験活動を通して、コミュニケーションの大切さを学んだ。また、カメラで撮影するだけで取材が終わるのではなく、その後で確認したり、原稿を書いたりするなど、たくさんの表には出ない作業があることを知った。

（医療福祉）

仕事は楽しいことだけではなく、大変なこともたくさんあるけれど、とても充実していて、やりがいのあるものだと感じた。患者さんと接するのは緊張したけれど、関わりの中で喜んでもらえたり、優しく声を掛けてもらえたりして、とてもうれしかった。



<受入事業所等感想>

園児も中学生と遊んだことをとても喜んでいて。中学生も初めは緊張した様子で表情が硬かったが、慣れてくると声も大きくなり、笑顔がたくさんあったので安心した。職員にとってもよい刺激を受ける機会となった。